
外国人留学生の教材購入費支援

私は4年間の学部課程を終えた後、日本に留学するために来日し、2019年4月に大学院入学試
験に合格しました。弘大の農学生命科学部に入学し、修士学生として研究を開始しました。現在、
地域環境工学科で客土を持つ複合汚染田のイネの生育収量及び吸収特性に関する研究を行っ
ています。
今回、この基金の支援を受けて、電子書籍リーダーを購入し、勉強に大いに役立っただけでなく、
日常生活も豊かになりました。さらに、日本文化の理解や日本語の読解力も向上できました。この
基金の助けを借りて、同じ研究室の留学生も専門の本を購入し、専門学習の環境が改善され、か
つ新しい知識も得ることが出来たと喜んでおります。
また、学部が主催するバス旅行に参加するチャンスが得られ、今回の旅行で青森県の観光地に
ついての新しい理解が得られ、かつ新しい友達ができてとても思い出になりました。この支援は弘前
での勉学環境の改善や友達づくりに助かりました。他の留学生も喜んでおります。この基金の支援
に感謝申し上げます。
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